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Zitat von Blume 

Wie lang isn des her das der schon mal bei uns war. War damals schon nicht der
Überflieger. Warum Willy Bornemann für ihn soviel Geld bezahlen?

Der war schon gut damals. Aber danach unter seinen Möglichkeiten geblieben, wohl auch aus
Verletzungsgründen.

Keine Ahnung, in welcher Verfassung er ist. Bin aber eher skeptisch. Zumindest für 2 Mio.
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